



EXCOMMUNIÉS!

Trois Témoins de Jéhovah, anciens de longue date, ont formé un comité de discipline religieuse le 14 juillet 2025 pour examiner les péchés commis par les huit membres du Collège central (David Splane, Kenneth Cook, Steven Lett, Geoffrey Jackson, Samuel Herd, Gerrit Lösch, Mark Sanderson, Anthony Morris III), dont le blasphème et l'homicide, en 2021 et 2022.

Comme ils ont refusé de se repentir, le comité des anciens a décidé de les renvoyer, c'est-à-dire d'exclure ou d'expulser les huit membres mentionnés.

Regardez en intégralité le comité de discipline religieuse :



<https://youtu.be/6ONhiDAuPLQ>